

Handlungstheorie, Aristoteles, Praxeologie



Wollen, Glauben und Handeln

Eine gegenseitige Beleuchtung von praxeologischer
und aristotelischer Handlungstheorie

Hans Jürgen Prinz

2022, 322 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-98572-051-4

(Academia Philosophical Studies, Bd. 81)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-051-4

Praxeologie ist eine analytische Handlungstheorie, deren Absicht eine begrifflich möglichst sparsame Beschreibung fundamentaler handlungstheoretischer Zusammenhänge ist. Der Anspruch entspricht dem einer deskriptiven Metaphysik. Wenn dieser Anspruch Gültigkeit besitzt, muss auch schon in dem frühesten Ansatz einer Handlungstheorie, wie sie Aristoteles vorträgt, zumindest elementare Momente

derartiger praxeologischer Einsichten auffindbar sein. Die Analyse blickt zunächst von den Einsichten der Praxeologie auf Aristoteles, dann umgekehrt von Begriffsbestimmungen des Aristoteles auf praxeologische Formulierungen. Ziel ist nicht eine Rückführung der einen Theorie auf die andere, sondern eine erhellende gegenseitige Beleuchtung beider Ansätze.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Theory of Action, Aristotle, Praxeology



Wollen, Glauben und Handeln

Eine gegenseitige Beleuchtung von praxeologischer und aristotelischer Handlungstheorie

Hans Jürgen Prinz

2022, 322 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-98572-051-4

(Academia Philosophical Studies, vol. 81)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-051-4

Praxeology is an analytical theory of action, the intention of which is a description of fundamental action-theoretical relationships that is as conceptually parsimonious as possible. The claim corresponds to that of a descriptive metaphysics. If this claim is valid, it must be possible to find at least elementary moments of such praxeological insights

even in the earliest approach to a theory of action as presented by Aristotle. The analysis first looks from the insights of praxeology to Aristotle, then vice versa from Aristotle's definitions of concepts to praxeological formulations. The aim is not to trace one theory back to the other, but to illuminate both approaches in a reciprocal way.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.